

Sehr geehrter Empfänger,

unser Mitglied Dr. Kurt Bohr, Vorsitzender der Saarländischen Gesellschaft für Kulturpolitik e.V., lädt ein zum

1. Kulturstammtisch Saarbrücken

am 20. November um 15:30 Uhr im Bistro der Spielbank Saarbrücken

Es geht darum, die Kräfte zu bündeln, um

1. die kritische „Teilnehmermenge“ präsent zu haben, um zugkräftige Referenten zu gewinnen,
2. wichtige kulturelle Ziele, hinter denen alle stehen, mit entsprechender Überzeugungskraft verfolgen zu können,
3. gefährdete Kulturprojekte und Kultureinrichtungen zu verteidigen,
4. den Informationsfluss bezüglich der Veranstaltungen der beteiligten Vereinigungen zu optimieren, indem man zum Beispiel bei künftigen Einladungen immer die in nächster Zeit anstehenden Veranstaltungstermine beifügt.

Wenn Sie diese Zielsetzung unterstützen möchten, sollten Sie an diesem Termin teilnehmen.

Parken: Auf dem Parkplatz vor der Spielbank. Die Parkscheine werden vom Servicepersonal bzw. den Rezeptionistinnen entwertet, so dass den Teilnehmern keine Parkkosten entstehen.

--

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Peter Moll
Deutsch-Französische Gesellschaft Saar e.V.

Saarbrücken